
第６回知多市議会定例会一般質問 

                            令和５年１２月８日  

（午  前） 

質問者 １４番 藤 井 貴 範（一問一答方式） 

 ＬＧＢＴ理解増進法への対応について 

(1) 市民に向けた取組について 

(2) 教育現場における取組について 

① 児童生徒に対する取組について 

 ② 教職員に対する取組について 

 ③ 服装等に関する取組について 

 

質問者  ８番 伊 藤 正 明（一問一答方式） 

  ごみ対策及びリサイクルの推進について 

  (1) 指定ごみ袋の規格の見直しについて 

(2) 生ごみの減量に向けた取組について 

(3) 剪定枝及び刈り草の処理について 

 

 

 

 

 

 



質問者 １５番 久 野 た き（一問一答方式） 

 １ 学校給食費の無償化について 

  (1) 学校給食の現状について 

① 11月１日現在の児童生徒数について 

② 給食費の保護者負担額及び未納のある児童生徒の割合について 

③ 給食に係る必要経費の内訳について 

(2) 無償化を実施する考えについて 

 ２ 知多市平和都市宣言について 

(1) 宣言後の取組について 

(2) 市民の反応について 

(3) 今後の課題について 

   ① 広告塔の設置について 

   ② 市内外へのアピールについて 

  (4) 第６次総合計画における平和行政の位置付けについて 

 

 

 

 

 

 

 

 



質問者  ４番 服 部 洋 志（一問一答方式） 

  高齢者のＱＯＬ向上について  

  (1) 老人クラブの加入状況について 

(2) 高齢者サロンの開設状況について 

(3) つつじが丘コミュニティの高齢者お助け隊について 

(4) シルバー人材センターの活動状況について 

(5) 市における会計年度任用職員の高齢者雇用について 

(6) バスによる西知多総合病院へのアクセスについて 

(7) 介護予防事業について 

(8) 総合型地域スポーツクラブについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



（午  後） 

質問者  １番 髙 橋   至（一問一答方式） 

  公共施設等におけるトイレの状況及び方針について 

  (1) 新庁舎設計におけるトイレについて 

① 乳幼児連れの方への配慮について 

② イベント等による混雑時の対応について 

(2) 公園のトイレについて 

① 洋式化の状況について 

② 清掃の状況について 

③ 今後の改修、更新等の方針について 

(3) 保育園・幼稚園のトイレについて 

① 洋式化の状況について 

② 今後の方針について 

(4) 小中学校のトイレについて 

① 洋式化の状況について 

② 今後の方針について 

(5) 新舞子ビーチフェスティバルにおける仮設トイレについて 

① 設置状況について 

② 今後の方針について 

(6) 災害時に使用する避難所のトイレについて 

   



質問者  ５番 小 浦 智 夫（一問一答方式） 

  学校給食における残菜について 

(1) 現状について 

   ① 年間の総量及び児童生徒１人当たりの量について 

② 本市及び知多半島４市５町の処理方法について 

(2) 削減に向けた取組について 

   

質問者 １３番 泉   清 秀（一問一答方式） 

１ ふるさと納税制度について  

(1) 指定基準の見直しについて 

 ① 内容について 

 ② 本市への影響について 

(2) 地場産品基準ごとの本市の返礼品の内訳について 

(3) 体験型返礼品について 

① 本市のラインナップ及び実績について 

② 今後の取組について 

２ ごみのポイ捨て対策について 

(1) 現状について  

(2) 小中学校における環境美化教育について 

(3) 今後の取組について 



質問者  ７番 中 山 貴 弘（一問一答方式） 

安全安心で快適に利用できる道路環境の整備について 

(1) 交通安全施設について 

① 令和４年度の道路反射鏡の設置数及び区画線の更新数について 

② 知多市通学路交通安全プログラムの進捗状況について 

③ 知多市道路附属物修繕計画について 

(2) 市内道路の渋滞対策について 

① 長曽橋西交差点について 

② 市道東海知多線について 

(3) 令和４年度の市道の草刈りについて 

① 委託内容について 

② 市民からの相談及び苦情の件数について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



第６回知多市議会定例会一般質問 

                           令和５年１２月１１日  

（午  前） 

質問者  ３番 髙 橋 直 之（一問一答方式） 

知多市緑の基本計画について  

(1) 計画の目指す姿について 

(2) 計画に基づく具体的施策について 

 

質問者  ９番 石 濵 隼 人（一問一答方式） 

 １ 新庁舎整備事業の現状及び今後について 

  (1) 市民ワークショップにおける意見聴取及び新庁舎整備への反映について 

(2) 今後の取組について 

２ 朝倉駅周辺へのホテル誘致について 

  (1) 誘致の再開について 

(2) 誘致の今後について 

３ 高校生世代の通院医療費の無償化について 

(1) 令和５年５月以降の県内市町村における新規開始状況について 

(2) 本市の考えについて 



質問者 １１番 川 脇 裕 之（一問一答方式） 

小中学校における水泳授業及びプール施設について 

(1) 小学校における水泳授業及びプール施設について 

① 水泳授業の授業時間について 

② 各小学校のプール施設の建築年度及び改修状況について 

③ 令和６年度からの水泳授業について 

④ 水泳指導業務及びバスによる送迎業務を一括で健康増進施設の施設運営者 

に委託する計画の検討経緯について 

⑤ 健康増進施設の温水プールでの水泳指導に移行することに関する児童保護 

者への周知について 

⑥ 各小学校のプール施設の今後の取扱いについて 

(2) 中学校における水泳授業及びプール施設について 

① 水泳授業の授業時間について 

② 各中学校のプール施設の建築年度及び改修状況について 

③ 水泳指導業務の外部委託の検討状況について 

④ 各中学校のプール施設の今後の取扱いについて 


